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Anexo de Liceo de Niñas 
presenta un 45% de avance 
El anexo tendrá ocho salas de clases, comedor, cuatro talleres, servicios higiénicos y oficinas administrativas. 

Fabiola Vega M. / Redacción 
La Estrella 

n 45% de avance 

U tienen las obras de 
conservación del 

anexo del Liceo Bicentena- 
rio Marta Narea Díaz A-17 

y que albergará en su pri- 
mera etapa a 180 estudian- 
tes de primero medio. 

El proyecto, se hizo 
para contar con más cupos 
para aquellos estudiantes 
que están a la espera de 
matrículas en estableci- 
mientos dependientes de 
la Corporación Municipal. 

Es así que las autori- 
dades realizaron una visita 
a las dependencias del an- 
exo, que está ubicado en 

calle Prat con 14 de 

Febrero, para inspeccionar 
el avances de las obras. 

Las obras consideran la 

habilitación de ochos salas 
de clases, comedor y cu- 
atro talleres además de 
servicios higiénicos y ofici- 
has administrativas. 

“Llevamos un 45 % de 

avance de las obras tanto 
de la primera como de la 
segunda etapa, es decir del 
proyecto en general. He- 
mos controlado bien las 

variables de tipo técnico 
que nos ha permitido se- 

LOS TRABAJOS DE CONSERVACIÓN LLEVAN UN 45% DE AVANCE, 

guir teniendo los plazos 

que estaban considerados 
originalmente y que las 

autoridades nos pusieron 
como meta cuando nos 
asignaron los recursos 
para hacer esta interven- 
ción”, dijo el director de 
Obras y Planificación de la 
CMDS, Julio Calderón. 

Además, Calderón 

salas de clases tendrá el 
anexo del liceo de ni- 
ñas, además de come- 
dor, talleres, servicios 
higiénicos y oficinas. 

señaló que están reali- 

zando un trabajo acorde al 
proyecto diseñado orig- 

inalmente. 
En tanto, el director del 

establecimiento, Williams 
Buttler, expresó que “este 

trabajo se está desarrol- 
lando bajo lo planificado y 
eso nos tiene contentos 
puesto que podemos reci- 

  

bir el anexo en las fechas 
que estamos dando a los 
alumnos que van a traba- 
jar”. 

Por otra parte, indicó 
que “en la medida que se 
cumplan y se hagan bien 
las cosas para seguridad de 
nuestros estudiantes y de 
la comunidad escolar, va- 
mos por el buen camino 

porque es un buen desafío 
y vamos a poner lo mejor 
de nosotros como profe- 
sionales de la educación”. 

En relación a los 
avances de las obras, el al- 

calde Sacha Razmilic, 
manifestó que “esta fue la 
primera preocupación una 
vez que asumimos como 
administración. Sabíamos 

que íbamos a tener este 
problema y comenzamos a 
trabajar con el seremi y se 
tomaron medidas rápidas 
y drásticas”. 

Cabe señalar que en la 
segunda etapa del 
proyecto se aumentará el 
cupo a 240 estudiantes. 

“Lo importante de con- 
tar con este nuevo estable- 
cimiento educacional, es 
aumentar los cupos para 
las familias que están a la 
espera de un cupo para in- 
gresar a la educación. (...) 
Se están reparando todos 
los puntos más relevantes 

para que el estableci- 
miento se pueda re- 

cepcionar en el corto plazo 
y así recibir a los nuevos 
alumnos. Vamos a seguir 
monitoreando las obras y 
avances”, dijo el seremi de 
Educación, Alonso Fernán- 

dez. 

  

   

YA AGOTARON LOS 3 MIL CUPOS PARA ESTERILIZACIONES, 

  

> 

| Anuncian nuevo plan de 
esterilizaciones en la comuna 

El pasado lunes inició 
el plan de esterilizaciones 
para perros y gatos en An- 
tofagasta y ya se agotaron 

los 3 mil cupos que esta- 
ban disponibles para los 

operativos. 
El alcalde, Sacha Raz- 

milic, destacó la respuesta 
de la comunidad a esta ini- 

ciativa que permite con- 
trolar la población de pe- 
rros y gatos. Por ello, ade- 
lantó que en el segundo se- 

mestre, gracias a recursos 
de la Subdere, se imple- 
'mentarán 2.500 nuevas es- 

terilizaciones y 2.400 im- 
plantes de microchip. 

“Esperamos levantar 
en lo pronto al Concejo 
Municipal una iniciativa 
para aumentar estos cu- 
pos durante este año”, di- 
jo. 

Además, anunció la ha- 

bilitación de un consulto- 
rio veterinario, que estará 

emplazado cerca del mu- 
nicipio, para la atención 
ambulatoria de mascotas; 

mientras que el PET hará 
atenciones más complejas 
y emergencias. 

También sumó la crea- 
ción de una mesa de traba- 
jo, la que será integrada 
por agrupaciones anima- 
listas y reparticiones pú- 
blicas, para planificar el 
trabajo del año en materia 
de tenencia responsable y 

la creación de un cremato- 
rio comunal para masco- 
tas. 

Cabe señalar que solo 
este mes tendrán lugar 
700 esterilizaciones en 5 
juntas vecinales, operati- 
vos que se replicarán en 
distintos puntos de la ciu- 
dad hasta julio, financiado 

por la Subdere, que consi- 
dera en total 3 mil opera- 
ciones y 2 mil 400 chi- 
peos.O
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